## 家庭教育情報誌 2013

## はしもとし

# 秋の号

## おもな内容

朝食って大切なんだね

秋のイベント情報 6~7 読書のページ まなびの日ほか

かんたん朝ごはん





紀見小学校で夏休みに、子どもを対象にサマースクールが開催 されました。橋本市家庭教育支援チーム「ヘスティア」はその中 で8月21日、22日、26日の3日間、保護者の方も参加して「親 **子お弁当づくり講座」**を開きました。この日大人は見守り役に徹 し、腕を振るったのは子どもたち。低学年の子を高学年の子がサ ポートし、協力しあってすてきなお弁当ができあがりました。





みんなで手分けして 作ると早くできるね!



# お弁当を作ろう

卵を炒めて、野菜を切って、ご飯にまぜておにぎり作り。 つけあわせのウインナーはカニさんにしようかな。 自分で作ったお弁当、とってもおいしかったね。









### ★講座に参加した親子の声

マ:つい手を出したくなりましたが、我慢して見守ってい ました。意外と子どもたちだけでやれることに感心し

子ども:いろんな具でおにぎりを作るのが楽しかった。 包丁を使うのにだんだん慣れて、楽しくなった。